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第25号
あけましておめでとうございますあけましておめでとうございます

広報編集委員（政調会） ■定方　英一　　■吉山　　勇　　■宮田　芳典　　■須永　　聡
■小暮笑鯉子　　■藤生　浩二　　■佐藤　智則

伊勢崎クラブ会長
原田  和行

　謹んで、平成最後の年明けのご挨拶を申し上げます。
　議会に求められるのは、「多様性の反映」です。私どもは議会活動を団体競技と捉え、住民の
皆様の様々な意見や要望を政策に生かすべく、18人で日々真剣に議論を重ねています。
　過去を尊重し、100年後に思いを馳せながら、伊勢崎市で今を生きる方々の生活をより良くして
いくために、行動していく所存でございますので、本年もご指導のほど、お願い申し上げます。

ごあいさつ

伊勢崎クラブ市政報告会開催

昨年１１月１０日境総合文化センターにおいて市政報告会を開催し、多くの市民の皆様にお集まりいた
だき、「伊勢崎市の現状」「伊勢崎クラブの予算要望」等々の説明を行いました。
また、講師に衆議院議員稲田朋美先生を迎え「伝統と創造」と題した講演をいただきました。
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伊勢崎クラブ市政報告会アンケート結果 参加者５３９人中４１５人より回答あり（複数回答含む）

【感想】
■市政報告のスライド発表はわかりやすかった。
■問題提起とともに具体策の提案が出来る議員集団
　を目指してほしい。
■質疑応答の時間があったら良いと思う。

男性・・・・・・・・・・・・・・・・２76人 女性・・・・・・・・・・・・・・・・１３9人
Q 性　別

初めて・・・・・・・・・・・・・・１９２人 ４回目・・・・・・・・・・・・・・・・２１人
２回目・・・・・・・・・・・・・・・・５６人 ５回以上・・・・・・・・・・・・・４６人
３回目・・・・・・・・・・・・・・・・４０人 毎回・・・・・・・・・・・・・・・・・５３人

Q 伊勢崎クラブの市政報告会は何回目ですか
政治家・・・・・・・・・・・・・・・９６人 ニュースキャスター・・・９２人
政治評論家・・・・・・・・・・７７人 その他・・・・・・・・・・・・・・・３０人
スポーツ選手・・・・・・・・５３人 
具体名 ： 小泉進次郎　櫻井よしこ　池上彰　石破茂など　

Q 講師の希望は

チラシ・・・・・・・・・・・・・・・９３人 HP・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１人
議員の紹介・・・・・・・・・３０３人 その他・・・・・・・・・・・・・・・１６人

Q 何で知りましたか

とても良い・・・・・・・・・・・９６人 普通・・・・・・・・・・・・・・・・・６７人
良い・・・・・・・・・・・・・・・・・１９４人 工夫が必要・・・・・・・・・・１０人

Q 感想は

とても良い・・・・・・・・・・１６０人 普通・・・・・・・・・・・・・・・・・５０人
良い・・・・・・・・・・・・・・・・・１７０人

Q 講師稲田朋美先生の講演は

３０代・・・・・・・・・・・・・・・・・・・３人 ６０代・・・・・・・・・・・・・・・・1０７人
４０代・・・・・・・・・・・・・・・・・２８人 ７０代・・・・・・・・・・・・・・・・１８１人
５０代・・・・・・・・・・・・・・・・・３７人 ８０代以上・・・・・・・・・・・・５１人

Q 年　齢

早い・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・５人 遅い・・・・・・・・・・・・・・・・・２４人
ちょうど良い・・・・・・・・３５７人

Q 開催時期は

平日の 午前・・・２人 午後・・・７１人 夜・・・１０８人
土・日・祝日の 午前・・・６人 午後・・・８６人 夜・・・１４６人

Q 開催日時は

ご協力ありがとうございました。
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建設水道部会

議会の役割は「市政チェック」だけでなく、「政策提案」も重
要な仕事であります。
この「政策提案」をより深めるために、伊勢崎クラブでは、
政策条例調査会を創設。市民の生活に密着した課題を解決
するため、議員提案による条例の立案のため、調査・研究し
ております。

　地域の現状や課題を踏まえ、地域の魅力を引き出すために市民協働に携わる人
材育成、公共拠点場所の活用が必要とされております。
　会場のアオーレ長岡では、公共施設の複合化やリノベーションなど、まちづく
りの取り組みが見事に展開され、市民や市民団体の活動と行政の連携・支援のあ
り方、さらには地域社会のあり方等を考える契機となりました。

①議会基本条例
②多文化共生推進に関する条例
③マナーに関する条例
④健康づくりに関する条例
以上①～④について取り組みが始まりました。

【最重点要望事項】
●下水道事業の推進
●都市計画道路の整備促進

【重点要望事項】
●中心市街地整備計画事業の早期完成
●生活道路の整備促進
●区画整理事業の促進
●工業団地事業の整備促進
●安心安全な水道水の安定供給
●橋梁の耐震・長寿命化の促進

【最重点要望事項】
●地域防災・自然災害対策の充実
●安心安全なまちづくりの推進と防犯対策

【重点要望事項】
●職員の人材育成・内部統制の整備
●行財政運営の健全性、効率性及び透明性の確保
●広報・広聴・情報発信の機能充実
●オートレース事業の収益力強化及び施設の有効活用
●AEDの設置促進

【最重点要望事項】
●地域・家庭・学校で子ども達の公徳心を育む政策の推進
●高齢者の居場所づくり及び健康づくりの推進

【重点要望事項】
●市民病院を拠点とした救急・医療体制の充実
●障害者への合理的配慮の拡充
●学校体育館への空調設備導入
●多子世帯への負担軽減
●コミュニティスクールの拡充

伊勢崎クラブ予算要望
総務部会

経済市民部会

文教福祉部会

【最重点要望事項】 
●市民の健康づくりの推進とスポーツ振興
●企業誘致（農業型含む）の推進及び雇用の拡大
●いせさきブランドの発信力強化

【重点要望事項】
●市民体育館への空調設備導入
●工業団地事業の推進
●農産物の地産地消の拡大及び第６次産業化の推進
●空き家対策の推進
●世界遺産の活用と観光政策の推進
●地元産業の活性化及び担い手育成
●放置ペット対策の推進

全国都市問題会議に
参加して

政策を市政に活かす!!
政策条例調査会を創設 !

政策を市政に活かす!!

議題　「市民協働による公共の拠点づくり」
会場　アオーレ長岡


